

Canciller participa en presentación de logo de la Cumbre de Cambio Climático de las Naciones Unidas (COP20)

La Canciller Eda Rivas Franchini participó, junto con el Ministro del Ambiente, Manuel Pulgar Vidal, en la presentación del logo para la COP20, que se realizará en Lima en diciembre de 2014.

La Canciller Rivas destacó la importancia del tema del cambio climático, que se ha convertido en una prioridad de la política exterior del Perú, y que es entendido por este Gobierno como parte de un desafío en materia de desarrollo, con implicancias económicas, sociales y ambientales, y que por esa razón no se coordina únicamente entre los sectores de Relaciones Exteriores y Medio Ambiente sino de manera amplia y transversal con otros sectores, de manera responsable.

La Canciller resaltó que las COP19 (Varsovia), la COP20 (Lima) y la COP21 (París) conforman un proceso que debe llegar a un acuerdo fructífero y vinculante en el 2015, que es de la mayor importancia para el futuro de la humanidad. En este proceso, explicó la Canciller, el Ministerio de Relaciones Exteriores tiene un rol de acompañamiento al Ministerio del Ambiente, aportando la experiencia de sus diplomáticos en las negociaciones. El desafío para el Perú y los países en desarrollo, dijo la Ministra Rivas, está también en buscar mejores condiciones para la transferencia tecnológica y la construcción de capacidades por parte de los países desarrollados, para de esa forma apoyar una industrialización con tecnologías limpias que apoye la amplia tarea de inclusión social en la que está comprometido este Gobierno.

27 de noviembre de 2013